CD SAINT-MIHIEL



SAINT-MIHIEL, le 7 juillet 2023



FLASH-INFO

Le Secrétaire local SPS de Saint-Mihiel a pris contact avec le Secrétaire Régional en lui stipulant que de nombreux agents ont rédigé des CRP pour montrer leur mécontentement sur un éventuel nouveau service.

Après avoir échangé avec la Direction Locale et le Directeur Interrégional, le SPS se réjouit de cet échange qui promet de trouver des points d'entente.

Le SPS se félicite de cette démarche de dialogue social réel et constructif..

Pour le SPS la finalité n'est autre que les agents se sentent bien dans leurs missions quotidiennes de plus en plus difficiles.

Le bureau local

SPS SAINT-MIHIEL: LE SEUL SYNDICAT 100 % SURVEILLANT